
福井大学協定校への派遣留学（交換留学）月例報告書（5月分） 

 

派遣留学先：Romanian-American University 

氏名：葛西優花 

 

Buna ziua! 皆さんこんにちは！ルーマニア・アメリカ大学に交換留学している葛西優花で

す！5 月もあっという間に過ぎてしまい、だんだんと帰国日が近づいてきました。1 セメスタ

ーの交換留学はこんなにも一瞬で終わってしまうのかと少し寂しく感じています。今月は大学

で行われた日本文化イベント、寮生活で使っている家電、食生活、5月のルーマニアの気候に

ついて私の感じたことを皆さんと共有したいと思います！ 

 

【Zilele Culturii Japoneze (日本文化イベント)について】 

 今月 17日～19日の３日間、ルーマニア・アメリカ大学日本語研究センター主催の日本文化

を紹介するイベントが行われました。日本文化を継承する有名な日本人アーティストや教授を

日本国内外から招いてセミナーを開講したり、日本語学習を頑張った学生を表彰したりという

内容のイベントで、私はセンターの一員、ボランティアとしてこの活動に準備期間から本番ま

で携わってきました。このイベントがもし開催されなかったとしても日本語研究センターの学

生とは仲が良かったのかもしれませんが、明らかにこのイベントを通して一体感が生まれ、こ

のセンターが私の居場所であることをはっきりと感じました。 

 

このイベントは毎年学生主体で行われているもので、自身が知らなかった日本文化についても

改めて知ることができ、今回の留学の中で一番濃い時間を過ごせたと思います。毎年 5月に行

われるので、春学期にこの大学へ留学する皆さんには是非参加して経験して頂きたいです！ 

 

【5月のルーマニアの気候について】 

先月お伝えした通り、4 月のルーマニアは急に暑くなる日が続きましたが、5 月も日に日に

30 度を超える日数が増えてきました…。福井県よりも乾燥しているからか、晴れた日は日差

しが強く、青空も色が濃く綺麗です！サングラスと日焼け止めが欠かせません。また、ごくた

まに雨が降る日もあるので、湿度が上がり蚊に悩まされる夜もあります…(笑) 

とある休日にルーマニア人の友人の家でバーベキューパーティをし                          

ましたが、この日も 30度を超えて快晴でした！水遊びをしたのです 

が、水が気持ちよくて最高でした。右の写真はその時の様子です。 

ルーマニア料理もたくさん食べることが出来て充実した 1日でした！ 

 



【冷蔵庫、湯沸かし器、炊飯器について】 

 ルーマニア・アメリカ大学の寮は一応料理禁止なのですが、近くに手軽に食べに行けるお店

もなく、徒歩圏内で行けるのは小さなスーパーのみ。デリバリーピザもありますが、さすがに

毎日食べるわけにもいかないので、結局何かしらよく作っています。ルーマニアに来たばかり

の頃、まずは湯沸かし器を購入し、インスタントのお味噌汁やスープを飲んでいました。4月

の半ば頃、一人 3000 円ずつ出し合ってようやく小さな冷蔵庫を購入。本当に小さいので冷蔵

庫の中はいつもパンパンです。(笑)これら 2つは、ほとんどの寮生が 

各自で購入して部屋に置いていますが、皆さんも気になったかと思い 

ます。そうです炊飯器です！この炊飯器、ご飯を炊くのはもちろんの 

こと、フライ、煮込み、ボイル、発酵もできちゃう優れものなんです。 

お米だけでなくパスタやゆで卵を作って食べています。さすがに煮込 

みができるとは言え、匂いのことを考慮して料理という料理はほとん 

どしたことがありませんが…。写真のようにおにぎりを作ったり、炊 

きこみご飯を炊いたりもします！友達と作るご飯は何でも美味しく感 

じます。 

 

 

 

 

 

炊き込みご飯や親子丼を作った日はルーマニア人の友人も部屋に招待して食べることもある

ので、料理名などを説明し日本料理を喜んでもらえるのも一つの楽しみになっています。 

 さて、この炊飯器を日々使いこなしている私たちですが、もちろんこの炊飯器を購入するよ

うなお金は持っていませんでした。実は、知り合いのルーマニア在住の日本料理店のオーナー

から譲り受けたものです。しかも、たくさんの日本米まで…。お陰様で、まるで日本にいるの

と変わりないような食生活になりつつあります。カップ麺やデリバリーピザを食べる回数が明

らかに減り、お米を食べられるありがたさを改めて知ることができている毎日です！（それで

もやっぱり外食に行く回数は多いですが…） 

 

【第 2モジュールの授業とテストの感想について】 

 今回のモジュールではたった 1つしか授業を履修していませんでしたが、もちろん期末考査

はありました。Trade Policies という授業で、もともと福井大学で単位交換できない科目でし

たが、貿易に興味があったので単位は得られなくともせめて知識だけはと思い授業に参加して

いました。授業はやはり多国籍で、一人ひとりが様々な意見を持っていたので面白かったです。

しかしテストの問題が全く解けず、いつまでたっても白紙の状態でひどく焦ったのを覚えてい

ます。（なんとか合格はしていました。） 

 

以上、ブカレストから 5月の月例報告書でした！ここまで読んで下さり有難うございました！ 

 


